

# 第3回 鹿高祭

## 「響喜乱舞 (きょうきらんぶ)」

「響喜乱舞」には、コロナで抑えられていた元気、輝きを発揮し、一人一人の魂を舞うように響かせあってほしいという願いを込めています。

9月1日(木)に文化祭、9月2日(金)に体育祭を開催しました。あいにくの天気の中の文化祭になりましたが、生徒たちは熱のこもったステージ発表で盛り上がりました。体育祭では、生徒たちの熱い思いが雨雲を吹き飛ばし、生徒たちはすべてのプログラムに全力で取り組みました。思い出に残る最高の鹿高祭になりました。

### 🏆 体育祭の成績

【総合優勝】白 団

【パネル】第1位赤団

【衣装】第1位白団

【応援合戦】第1位赤団



♪文化祭♪ 第1部（文化部発表） 第2部（ダンスバトル） 第3部（個人芸能）  
 第2部は2年生、第3部は3年生が体育館でステージ発表を鑑賞しました。また、学年ごとに文化部、1年生各クラスの展示作品を見学しました。1年生は短い準備期間の中、各クラス全員で協力して「モザイクアート」を作り上げました。第1位は、「かし丸君」を描いた3室の作品に決定しました。2年生はクラスで選曲、振付をし、見応えのあるダンスバトルを成功させました。抜群のチームワークを見せた5室が第1位に輝きました。3年生は、有志8組が得意とする歌、ダンス、動画等を披露しました。



# 文化祭

（ステージ発表・展示）

## ☺体育祭☺

徒競走、クラス対抗リレー、団別対抗リレーでは、各団の代表者が自慢の俊足を競い、綱引き、長縄跳び等の団体種目では、各団の息の合ったプレーが光りました。



# 体育祭